

Tak Lama Lagi, Jalan Mulus Berbethon Bakal Dirasakan Warga Desa Cibadak



Journalist: **andang**, Tanggal: *15 Nov 2019*

PANDEGLANG - Tidak lama lagi, warga Desa Cibadak Kecamatan Cimanggu Pandeglang, sepertinya akan segera merasakan jalan mulus berbethon sebagai sarana transportasi beraktivitas.

Pasalnya, proyek pembangunan jalan yang diluncurkan Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR), bersumber dari APBD Kabupaten Pandeglang tahun 2019 senilai Rp1,4 miliar, dilaksanakan CV Golden Perkasa dengan panjang 655 meter, tahap pekerjaannya akan segera selesai.

Dengan rampungnya pembangunan jalan tersebut, kini warga Desa Cibadak merasa senang dan puas karena keinginan dan harapan memiliki jalan layak, sudah terpenuhi oleh pemerintah daerah Kabupaten Pandeglang.

Kepala Desa Cibadak, Oyok kepada indonesiasatu.co.id Kamis (14/11/2019) mengatakan, sudah cukup lama kondisi jalan di desanya rusak parah. Tapi kini kata dia, jalan itu sedang dalam tahap pembangunan dan tidak lama lagi akan segera selesai, dan warga pun nantinya tidak akan kesulitan ketika melintasi jalan tersebut, sehingga aktivitas warga berjalan lancar.

"Kami bersyukur dan mengucapkan terima kasih kepada CV Golden Perkasa, Dinas PUPR dan Bupati Pandeglang, dengan dibangunnya akses jalan di desa kami dengan betonisasi, insya Allah kami akan segera

menikmati hasil pembangunannya," kata Oyok

Hal senada dikatakan Muhid selaku Sekteraris Desa Cibadak yang mengaku, sebelum dibangun, jalan desa begitu rusak dan memprihatinkan. Bahkan bisa dibilang desa terisolir. Namun kata dia, dengan pembangunan jalan tersebut pemerintah Kabupaten Pandeglang telah membuktikan janjinya melakukan percepatan pembangunan hingga ke pelosok desa.

"Begitu lama warga merindukan adanya pembangunan jalan tersebut. Dengan berbagai upaya dan dukungan dari para pihak, akhirnya harapan warga memiliki jalan mulus kini terealisasi," ujar Muhid seraya menambahkan, dengan akses jalan mulus ekonomi warga pun diharapkan dapat meningkat. (Ndra)



Sumber:

<http://herman.jurnalis.id/news/detail/>

[tak_lama_lagi_2c_jalan_mulus_berbathon_bakal_dirasakan_warga_desa_cibadak](#)